



Obmannwechsel beim KBV Grödig

Bei der Generalversammlung des Krippenbauverein Grödig fand heuer auch wieder eine Wahl statt.

Nach 18 Jahren als Obmann übergab Herbert Skalicky das Zepter an Gerhard Eder.

Der Obmann des Landeskrippenverbandes, Günther Hopfgartner, bedankte sich bei Herbert für seine langjährige Obmannschaft und gab einen kurzen Überblick wie umfangreich das Werken von Herbert war und merke auch an wir gut der Verein geführt ist und trotz der Schwierigkeit Mitglieder zu finden immer noch einen sehr hohen Mitgliederstand hat.

Die zahlreichen Mitglieder die zur Versammlung gekommen waren konnten dem nur zustimmen und bedankten sich bei Herbert für die vielen Stunden die er für den KBV aufgewendet hat. Abgesehen davon bleibt er dem Verein noch als Obmann Stellvertreter erhalten.

Der bisherige Obmann Stellvertreter Gerhard Schrofner wurde in die verdiente Funktionärspension verabschiedet.

Auch er war fast 2 Jahrzehnte im Vorstand des KBV und hat fast alle Ämter bekleidet. Ebenfalls hat er einige Großprojekte wie den Bau der Kirchenkrippen von Abtsdorf und Attersee initiiert. Als Anerkennung haben wir ihm die Ehrenmitgliedschaft verliehen.



G. Eder, G. Hopfgartner, H. Skalicky



H. Skalicky, G. Hopfgartner, G. Eder,
G. Schrofner

Peter Fischer haben wir für seine jahrelange Tätigkeit in den verschiedensten Funktionen ebenfalls die Ehrenmitgliedschaft verliehen.



G. Eder, G. Hopfgartner, P. Fischer, H. Skalicky

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen.

Obmann:	Gerhard Eder
Obmann Stv.:	Herbert Skalicky
Kassier:	Gerhard Bauerstätter
Kassier Stv.:	Dorli Reyer
Schriftführer:	Gabi Greiseder
Schriftführer Stv.:	Mike Burggasser